
第 133回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２5年２月１７日（月） 10:00～ 

 

◆開催場所  （株）キャッチネットワーク 特別会議室  

 

◆出 席 者 

 

＜委員＞ 

碧南市：本多 幸子  委員    高橋 愛  委員  

刈谷市：毛受 誠  委員     岸本 浩子 委員 

安城市：石川 昌子  委員  

知立市：甲斐 春美  副委員長 

高浜市：福島 伸一郎  委員長   竹内 貴子  委員  

 

＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長：村田 康弘  取締役 専務執行役員：小森 浩司 

局長：勅使河原 正直  局員：土田 隆浩 

 

◆欠 席 者 

＜委員＞ 

安城市：岡田 大輔 委員   知立市：本田 和弥  委員  

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「Hit Music Graffiti」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

審議対象番組についての説明実施。 

⚫ 番組コンセプト：懐かしい「あの頃」を思い出させる、あらゆるジャンルのヒットミュージックを散り

ばめた音楽番組。日曜日に役立つフレッシュな話題とともに。 

⚫ 番組内容：週末の朝、レジャーへ出掛けるためドライブ中の人や自宅でゆったりと過ごしている

人へ、懐かしさを感じる音楽をお届けします。また、交通情報･天気予報などのインフォ

メーションも挿入しています。 

⚫ ターゲット： 40代前半～60代前半 

⚫ 邦楽 １００％（70～90年代） 

 

 

＜委員から局へ＞ 

・洋楽が無いのはなぜ？ 

➡口ずさめるということで洋楽無しとしたが、今後検討させていただきたい 

・普段ラジオ聞かない。パーソナリティの声質が合い、聞きやすかった。 



・母親は「懐かしい」ということで興味を示していたので、特に年配の世代が楽しめる番組だと感じた。 

・プラスになる情報が入るとなお良い。 

・聞いたのが成人の日の回で、パーソナリティの成人の時の話などで共感できた。クイズのコーナー

も盛り上がっていて面白かった。 

・しっかり聴くというより聞き流して聞いた。印象にはあまり残らなかったので、日曜日の放送ということ

で、その日に何かあるなどの情報を入れても良いかもしれない。 

・ターゲットが自分の世代とあっていたので、学生時代にラジオを聞いていたころを思い出して聞くこ

とができた。パーソナリティの話、自分の学生時代と重なり面白く聞くことができた。リスナーからのメ

ッセージも面白く全体的に良かった。平日の番組とは違い情報量が少ないことで純粋に楽しめた。 

・知った曲が多く、楽しく聞くことができた。若いころに流行った曲が多く親しみ深く聞くことができた。 

 

 

議題２ その他について 

 

・見ることに障害を持っている人たちに向けて、点字の番組表やターゲットを絞り込んだものはある

か？コミュニティの方に配ったらできたら良いのでは？ 

➡視覚障害の方から期待のお声をいただくことも多くある。番組表に点字をするところまではできて

いないので、視覚障害のある方にできることがないか今後も検討していきたい。 

 

・社会福祉協議会で YouTubeを作ったのだがあまり見られていないのでラジオでも紹介して欲しい 

➡地域の情報はぜひ紹介させていただきたい。ご期待に応えられるようラジオの影響力をつけてい

きたい。 

 

・たくさんの人が出られる時間になると良いと思う 

➡参加する人と話をしながら参加しやすい時間に設定していきたい 

 

・情報をキャッチしたいという想いがあるので、生活に必要な新しい情報を発信してもらえると地域の

人たちのためになるのではないか。意識が無い人にもラジオだと、ふらりと入るのでぜひ取り組んで

欲しい。 

➡ファイナンシャルプランナーなどの資格を目指す人向けの番組「勉強のおとも」という番組を 3月ま

でに続けてきた。今後も地域の人の知識になる情報を発信できるよう心掛けていきたい。 

 

・これまでラジオを聴くことがなかったが審議員を始めてラジオの魅力に気づくことができた。もっと多

くの人に面白さが伝わるといいと思う。 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２５年 4月（日程未定） 10:00～11:00(予定) 

           意見交換番組：「Hit Music Graffiti」 

  

以上の議事を進行し、閉会しました。 

以上 


